

Anwesenheit:Gewählt:

Stefan

Christian P.

Maria

David Georg

Olivia

KyeongHwa (gegen 19.15 Uhr eingetroffen)

Vorläufige Tagesordnung für den 17.05.2018:

I. Formalia

1. Eröffnung der Sitzung (Stefan) um 19:01 Uhr

2. Anmerkungen zur Tagesordnung 17.05.2018

Zu: III. 4. Sportevent; 5. TdP 2018 Feedbackrunde; 6. Sommerfest der RAL

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit (Stefan)

-> 5 von 7 = Beschlussfähig (nach Eintreffen KyeongHwas insgesamt 6 von 7 Mitgliedern anwesend)

4. Abstimmung über das Protokoll der Sitzung vom 26.04.2018

-> 4:0:1 = Angenommen

5. Feststellung der E-Mail-Umlaufbeschlüsse seit 26.04.2018

-> keine

II. AG - Hochschulpolitik

1. Wahlen 2018 (Stefan)

-> Wahllisten wurden eingereicht.

-> Wahlwerbung läuft soweit

-> Briefwahl nicht ganz so unkompliziert wie gedacht. Bisher ist es notwendig, den Brief in der Goethestraße einzuschmeißen. Stefan kontaktiert Christian Franke vom Wahlamt um über zukünftige Lösung zu sprechen, wie Doktoranden Ihre Wahlberechtigung überprüfen können.

2. GEW - Hochschule, Mittelbau, Forschung (David-Georg)

- #notjust -> Ungerechtigkeiten im Lehrbetrieb/Uni etc.

- ProRat als Institution kann sich nicht positionieren, aber über Facebook informieren.
- Dialogforum (7.6.2018): Forderung, das Landesgraduiertenstipendium finanziell und prozesstechnisch an andere, bundesweite Stipendienprogramme anzugleichen.

### III. AG – Projekte und Kommunikation

#### 1. Projekt mit Internationaler DoktorandenInitiative (KyeongHwa)

#### **Länderabend (Sachsen):**

Wir stellen Sachsen vor.

- Die Idee finden alle soweit gut. Es gibt noch viele Fragen über die Veranstaltung sowie den Grund bzw. Ziel der Veranstaltung.
- Frage aufgeworfen, ob wir als ProRat das Ganze organisieren oder eben mitmachen sollen?
- Anfang Juni (02.06.) als vorgeschlagener Termin für uns nicht möglich. Alternative?? Evtl. als separater, ProRat spezifische Veranstaltung.
- Es wäre wichtig, ungefähr zu wissen, wie viele Doktoranden teilnehmen würden. Und ob deutsche Doktoranden eingeladen sind / ob wir als ProRat die Veranstaltung bewerben dürfen? (David informiert sich beim AAA). Veranstaltungssprache?
- Programmpunkte:
  - 20-30 Minuten Vortrag David über sächsischen Dialekt
  - 10 Minuten über das Essen (Sächsischer Sauerkrauteintopf)
  - 10-15 Minuten Diashow (evtl. noch danach im Hintergrund laufen lassen?)
  - 10-15 Minuten Geschichte Sachsens (Stefan)
  - 15 Minuten Singen (evtl. Stefan fragt bei einem Chorleiter an)
  - Christian P. Vortrag über Sport in Sachsen
  - Wilhelm Wundt (Psychologe) -> kleiner psychologischer Test durchführen
  - Evtl. Volkstanz

David bereitet Doodle vor. Bitte alle schnell eintragen!

- Evtl. im Oktober mit kleiner Spende statt durch Int.Dok.Init. finanziert?
- Stefan: wäre schön, wenn die Veranstaltung sich institutionalisieren würde.
- Weiteres Vorgehen: wir doodlen einen Termin (SoSe oderWiSe?), David fragt bei der Int.Dok.Init. nach und klärt das mit Themen.
- Wenn Termin feststeht, treffen wir uns zu einer Sondersitzung zur Orga des Länderabends.

## 2. Promotionsleitfaden (Stefan)

- Stefan kontrolliert, was aktualisiert werden muss. Idee das Ganze als Online-Datei auch auf der Uni Homepage zu verlinken.
- Rechte daran fraglich. Finanzierung? Wird erfragt.
- Vertagt auf nächste Sitzung

## 3. Grillabend im Sommer (David-Georg)

- Terminfindung für August Grillen!?
- Termin: 07.08.2018 ab 17:00 Uhr im Lene-Voigt-Park
- Flatrate für Essen vs. Selbst mitbringen?
- Essensflatrate (Fleisch und Grillgemüse). Bier gegen kleine Spende.
- Details in der nächsten Sitzung

## 4. Sportevent (Olivia)

- Verweis auf UniChallenge (Post bei Facebook)
- Nach UniChallenge Ankündigung Kurs im WiSe 2018/19 – dann durch Olivia organisiert

## 5. TDP Feedback Runde (Maria)

- ca. 80 TN; Key Note super besucht, Workshops auch fast voll... alles insg. gut!
- Bessere interne Abstimmung/Kommunikation (vor Allem für den bzw. an dem Tag) im ProRat nötig
- Termin für TDP 2019: 09. oder 16.05.2019 (Kanzlerin und Prorektor sowie UB werden bezüglich des Termins angefragt).
- Anregung für 2019: zwei Organisatoren vom ProRat (erst nach Wahlen sinnvoll weiter zu besprechen)

## 6. Sommerfest RAL (Maria)

- Findet am 05.06.2018 in der Villa Tillmanns statt
- Wahlen genau an dem sowie dem darauffolgenden Tag. Sollten die Chance nutzen Wahlwerbung zu machen *last minute*
- Vor dem Sommerfest wird der Pre-Doc Award verliehen. Evtl. ergibt es Sinn, sich hier zu präsentieren (Stefan würde dies voraussichtlich übernehmen)
- Werbung für das Sommerfest machen! (David Georg)

IV. AG – Finanzen

## 1. Allgemeine Angaben (Christian P.)

- StuRa stimmt Kosten für Vorführung des PhD Movie zu.

VI. Sonstiges

30.05.2018 19:30 Uhr Doktorandenstammtisch Philosophie\_

22.06.2018 Lange Nacht der Wissenschaft Leipzig

05.-07.09.2018 Uni-Wind Tagung in München

VII. Abschließende Formalia

1. Termin der Juni-Sitzung: 28.06.2018, 19.00 Uhr, Villa Tillmanns
2. Termin der Konstituierenden-Sitzung (Juli) -> verschoben auf August - voraussichtlich 23.08.2018. Wird jedoch mit den neugewählten Mitgliedern noch abgestimmt.
3. Schließen der Sitzung (Stefan) um 21:30 Uhr